

Mit der TREUREVA Gruppe und der AVANTA Gruppe schliessen sich zwei starke Partner zusammen

Die beiden Dienstleistungsgruppen TREUREVA und AVANTA, beide jeweils mit Standorten in Zug und Zürich, schliessen sich zusammen. Damit erweitern wir für unsere Kundinnen und Kunden auf einen Schlag den Zugang zu 100 Fachexpertinnen und -experten in den Bereichen Tax & Legal, Accounting, Audit, HR-Services und Insurance Lösungen.

TREUREVA wurde 1982 in Zürich gegründet und im Laufe der Jahre in den Bereichen Audit, Accounting und Tax stark ausgebaut. Im Jahr 2020 übernahm TREUREVA die Hugger Treuhand AG und die Integralis Personal Treuhand AG, wodurch die Accounting-Kompetenzen weiter gestärkt wurden und zudem neu eine breite Palette an HR-Dienstleistungen angeboten werden konnte. Durch den Zusammenschluss mit der GHM Partners AG zur TREUREVA Gruppe im Jahr 2021 wurden die Abteilungen Accounting und Tax weiter ausgebaut und die Dienstleistungen um die Legal Division erweitert. Zudem wuchs die regionale Abdeckung der Gruppe vom Wirtschaftsraum Zürich über Zug bis in die gesamte Zentralschweiz.

AVANTA wurde im Jahr 2000 gegründet und ist heute ein etabliertes Unternehmen in Zug und Zürich, das sich auf die Bereiche Accounting, Audit, HR & Tax spezialisiert hat. Ihre Kundinnen und Kunden profitieren von hochqualifizierten Dienstleistungen in den genannten Bereichen. Mit ihren engagierten Mitarbeitenden stehen sie ihren Kundinnen und Kunden zur Seite und unterstützen sie auf ihrem Weg zum Erfolg.

Dank des Zusammenschlusses der TREUREVA Gruppe und der AVANTA Gruppe können sich beide noch professioneller um Ihre Anliegen kümmern.

Dr. Yves Cheridito, Aktionär und Präsident des Verwaltungsrates der TREUREVA sagt zum Zusammenschluss: «Ich bin überzeugt, dass wir mit dem Zusammengehen mit der AVANTA Gruppe einen Pool von Spezialisten in ihren jeweiligen Dienstleistungsgruppen bilden, die für all unsere Kundinnen und Kunden eine noch professionellere Beratung bieten können. Dieser Zusammenschluss ist auch so sinnvoll, da beide Gruppen sehr ähnliche Werte haben und die Kundenbedürfnisse jeweils klar in den Mittelpunkt setzen.»

Philippe Keller, Aktionär und CEO der TREUREVA Gruppe ergänzt: «Der Zusammenschluss passt für uns perfekt. Alle bisherigen Partner der AVANTA sind weiter mit an Board und verstärken das Partner Team der TREUREVA massgeblich. Mit dem Ausbau unserer Treuhanddienstleistungen in Zug und der Stärkung unserer Teams in Zürich erreichen wir zudem weitere Ziele unserer anvisierten Wachstumsstrategie.»

Wir bedanken uns an dieser Stelle bei Ihnen allen für Ihr Vertrauen und Ihre Loyalität. Es freut uns sehr, dass Sie diesen Schritt gemeinsam mit uns gehen und wir auch in Zukunft für Sie da sein dürfen. Bitte zögern Sie nicht, uns zu kontaktieren, wenn Sie Fragen haben. Wir sind gerne für Sie da.

Freundliche Grüsse
Ihre Treureva Gruppe